



Kreispokalsieger der Herren wurde die SG Canitz

Vor den Augen von 550 zahlenden Zuschauern und zahlreicher Gäste konnte sich die 1.Herrenmannschaft der SG Canitz im Kreispokalendspiel 2014/2015 am Pfingstmontag auf der Großenhainer Jahnkampfbahn gegen TSV 1862 Radeburg mit 1:0 durchsetzen und die Trophäe ins Riesaer Randgebiet mitnehmen. Lange zerrten die Canitzer an den Ketten, um die Zillestädter aus den Angeln zu heben, die sich phasenweise kompakt den stürmischen Angriffen der Randriesaer entgegen stellten.

Wenn auch diese Partie nicht alle spielerischen Erwartungen erfüllen konnte, setzte sich schließlich der Sieger verdientermaßen durch. David Valz entschied kurz nach seiner Einwechslung dieses Spiel mit dem Tor des Tages in der 80. Spielminute und machte damit für seine Mannschaft den Weg zur Teilnahme am Landespokalwettbewerb „Wernesgrüner Pokal Sachsen“ frei, wo man mit etwas Losglück auf einen interessanten Gegner aus der Landesliga oder Landesklasse in heimischer Spielstätte treffen möchte, deren Ausscheidungsrunde bereits am Wochenende 01.08./02.08.2015 ausgetragen wird.

Bernd Lipinski
Vors.Spielausschuss